

## Deux courses folles au centre-ville de Champagnole



La Perle du Jura accueillait dimanche 28 août la 12<sup>ème</sup> manche du championnat de France de voitures à pédales. L'occasion de lancer une nouvelle animation pour les plus petits à travers une course originale à tracteurs ou à trottinettes pour les enfants. Une activité qui a rencontré un beau succès auprès des petits puisque 38 enfants étaient inscrits et participaient à leur propre course.

Pour les plus grands à trottinettes, trois groupes en fonction des tranches d'âges avaient été constitués (les 6-7 ans, les 8 à 10 ans et les 11-12 ans). Autant dire que les différentes courses furent très dynamiques puisqu'après des départs endiablés organisés sous le porche de la Place de la Mairie, avec un magnifique drapeau réalisé par les enfants du centre aéré, les encouragements le long du circuit installé autour de l'Église ne manquaient pas !

À l'issue, les prix ont été attribués au meilleur pilote de chaque catégorie ainsi qu'aux meilleurs déguisements. Chaque participant se voyait également offrir une entrée au centre aquatique intercommunal « Les Tritons ». Pour Catherine David Rousseau, conseillère municipale déléguée à Champagnole en charge du Conseil Municipal des enfants, « *cette première édition est concluante. La course des enfants est complémentaire à celle des adultes et sera certainement renouvelée l'an prochain* ».

Du côté de la course adulte, 19 voitures concourraient cette année dont deux équipages champagnolais sous les noms de Magic 39 et Les Fous du Volant. Le jury composé d'un élu champagnolais, de deux enfants du Conseil Municipal et de deux personnes du public devait juger les présentations des équipes. Les mises en scène durant la parade toujours aussi relevées et dynamiques furent très appréciées par les spectateurs. C'est après ces présentations que débutait la course de deux heures trente. Du côté de la Fédération Française Des Clubs de Voitures à Pédales la satisfaction fut générale quant à l'organisation de cette quatrième course sur le territoire champagnolais. Pour la cinquième édition une nouvelle formule pourrait même voir le jour...

### **Classement de la Champa'Trott réalisé par le Conseil Municipal des Enfants**

1<sup>er</sup> prix pilote tracteur : Lubin Tissot

Prix du déguisement tracteur : Paul Javaux

1<sup>er</sup> prix 6-7ans trottinette : Elina Debiee

1<sup>er</sup> prix 8-10 ans trottinette : Matteo Jeannin (de Vaux-Sous-Aubigny)

1<sup>er</sup> prix 11-12 ans trottinette : Lenny Roblin

Prix du déguisement à trottinette 6-7 ans : Phileas Kay

Prix du déguisement à trottinette 8-12 ans : Jules Feuvrier

Un prix coup de cœur a été décerné à Lysandre Hermand, âgée de 4 ans, c'était la plus jeune pilote ! Son prix est disponible à Champa'Loisirs.